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NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat des Stadtteils Bruchenbrücken
Sitzungsnummer OB Bru/007/21-26
Sitzungsdatum Mittwoch, den 08.06.2022
Sitzungsbeginn 20:00 Uhr
Sitzungsende 21:45 Uhr

Ort
Mehrzweckhalle Bruchenbrücken, Vilbeler Straße 40, 61169
Friedberg (Hessen)

Teilnehmerliste

Vorsitzender
Herr Gunther Best

Mitglieder
Frau Ingrid Apel
Frau Gudrun Dietrich
Frau Ellen Engelhardt
Frau Sabine Fuchs
Herr Roger Götzl
Frau Sandra Schmidt als Schriftführerin

Verwaltung
Herr Udo Mogk

Ortsvorsteher Gunther Best eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die
Beschlussfähigkeit Ortsbeirates fest. Die Ladung zur Sitzung erfolgte form- und fristgemäß. Einwände
gegen die Tagesordnung ergehen nicht.
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Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP DS-Nr. Titel
1 Genehmigung der Niederschrift über die 006. Sitzung vom 27.04.2022
2 Sachstandsbericht/Nutzungskonzept Alter Friedhof
3 Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers

3.1
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sachstand Lautsprecheranlage/Neuer Friedhof

3.2
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Wehr/Bruchenbrücken

3.3
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Vodafone/Internet

3.4
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Begehung Mehrzweckhalle

3.5
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Internet/Gaststätte Mehrzweckhalle

3.6
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sanitätsraum/Mehrzweckhalle

3.7
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Umkleiden Trainer/Mehrzweckhalle

4 Verschiedenes

4.1
Verschiedenes;
hier: Radweg zwischen Friedberg (Fauerbach nach Bruchenbrücken)

Öffentlicher Teil

TOP DS-Nr. Titel

1. Genehmigung der Niederschrift über die 006. Sitzung vom 27.04.2022

Beschluss:

Die Niederschrift der 006. Sitzung vom 27.04.2022 wird angenommen.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen
Ja 7 Nein 0 Enthaltung 0

2. Sachstandsbericht/Nutzungskonzept Alter Friedhof

Vor der Ortsbeiratssitzung fand um 19:00 Uhr eine Begehung des Alten Friedhofs mit Herrn
Bürgermeister Dirk Antkowiak, verantwortlichen Mitgliedern der Stadt Friedberg und Mitgliedern des
Ortsbeirates Bruchenbrücken statt. Es wurden die aktuelle und weitere Planung der Nutzung des Alten
Friedhofes erklärt und es kam zu einem regen Informationsaustausch.

Der Ortsbeirat bedankt sich ausdrücklich für diesen Termin.

Die Trauerhalle auf dem Alten Friedhof war einige Jahre im Haushalt angesetzt mit
Instandhaltungskosten von 100.000,00 Euro; dieser Posten ist mit dem Haushalt 2022 nicht mehr
angesetzt. Das erklärt sich damit, dass der Betrag in den letzten Jahren nicht verwendet wurde und
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damit nach einer maximalen Laufzeit nicht mehr im Haushalt mitgeführt werden kann. Die
Ertüchtigung der Trauerhalle ist aufgrund der guten Substanz leicht möglich und soll erneut geplant
werden.

Das neue Konzept sieht vor, dass bei den Altbeständen nur noch Nachbelegungen erfolgen werden.
Für neue Gräber werden nur noch Baumbestattungen durchgeführt, so dass der Neue Friedhof für
Erd-, klassische Urnenbestattungen und Stelengräber dienen wird.

Der aktuelle Baumbestand lässt auch für die Zukunft Erweiterungen zu den nun ausgewiesenen
Plätzen zu.

3. Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers

3.1.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sachstand Lautsprecheranlage/Neuer Friedhof

Herr Mogk berichtet, dass es im Nachgang zu einer Trauerfeier im Dezember 2021 eine Beschwerde
bezüglich der Tonqualität der Lautsprecheranlage im Außenbereich auf dem neuen Friedhof gab.

Weiter berichtet er, dass er noch in der Beschwerdewoche mit einem Kollegen auf den neuen Friedhof
in Bruchenbrücken gefahren sei um die Anlage zu testen, dabei konnte kein Fehler oder Schaden an
der Anlage festgestellt werden. Er informierte die Trauerfamilie, die weiterhin auf einem Defekt
bestand. Nach Rücksprache in der Verwaltung wurde die Anlage erneut geprüft und auch der
ausführende Bestatter wurde zu dem Sachverhalt befragt, der bestätigte, dass es keine Störungen bei
der Trauerfeier gab. Die Anlage funktionierte. Die Trauerfamilie besteht weiter auf dem Mangel und
hat einen Anwalt eingeschaltet um eine Ermäßigung der Verwaltungsgebühren zu erreichen. Die
Verwaltung hat einen Widerspruch eingereicht.

Die Lautsprecheranlage wird weiterhin bei Trauerfeiern und Bestattungen eingesetzt und funktioniert
einwandfrei.

3.2.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Wehr/Bruchenbrücken

Ortsvorsteher Gunther Best berichtet, dass die Stadt Friedberg sich mit dem Wasserverband Nidda zu
Gesprächen verabredet hat um den Planungsstand und das weitere Vorgehen zu besprechen.

3.3.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Vodafone/Internet

Ortsvorsteher Gunther Best berichtet, dass im Juli 2022 die Abnahme der baulichen Maßnahmen
stattfinden soll und damit die Baumaßnahmen beendet werden sollen.

3.4.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Begehung Mehrzweckhalle

Ortsvorsteher Gunther Best berichtet, dass mit dem Bürgermeister Dirk Antkowiak eine Begehung der
Mehrzweckhalle stattfand. Der Putz fällt von den Wänden ab. Es ist anzunehmen, dass nach 40
Jahren die Sperrfuge gerissen ist und erneuert werden muss. Dies kann baulich jedoch nun behoben
werden, wenn der Wirt im Urlaub ist.

3.5.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Internet/Gaststätte Mehrzweckhalle

In der Mehrzweckhalle liegt ein Anschluss durch Vodafone. Der Wirt hat den Anschluss beantragt.
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3.6.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Sanitätsraum/Mehrzweckhalle

Der Sanitätsraum wurde als Abstellkammer zweckentfremdet, eine Räumung durchgeführt und der
Raum seiner Nutzung wieder zugeführt.

3.7.
Berichte und Mitteilungen des Ortsvorstehers;
hier: Umkleiden Trainer/Mehrzweckhalle

In der Halle sind zwei Trainerumkleiden vorhanden. Die rechte Umkleide ist frei und wird von den
Trainern genutzt. Eine Trennung der Geschlechter ist dabei zeitgleich nicht möglich. Die linke
Umkleide wird durch die Schule genutzt zur Aufbewahrung der Turngeräte und anderem.

4. Verschiedenes

4.1.
Verschiedenes;
hier: Radweg zwischen Friedberg (Fauerbach nach Bruchenbrücken)

Durch Hessen-Mobil wurden dem Ausschuss für Energie, Wirtschaft und Verkehr der Stadt Friedberg
10 erarbeitete und bewertete Varianten einer Wegeführung zu einem Radweg zwischen Friedberg und
Bruchenbrücken vorgestellt. Die Variante parallel zur L 3351 wurde am Ende der Vorstellung als die
Beste dargestellt. Detaillierte Planungsunterlagen wurden dem Ausschuss nicht übergeben. Bis zum
08.06.2022 lagen immer noch keine Unterlagen vor um sich auch die anderen Varianten anzusehen
und einen Beschluss fassen zu können.

Die Eigentümergemeinschaften der Görbelheimer Mühle wurden gebeten, sich ebenfalls eine Meinung
zu bilden, da diese unmittelbar durch die baulichen Maßnahmen betroffen sind.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr folgen, schließt Ortsvorsteher Gunther Best die
Sitzung mit Dank an die Anwesenden.

gez.: Best gez.: Schmidt
(Vorsitzender) (Schriftführerin)


